

# Mit Ritter Hugo die Burg entdecken

*Kostenloser Kinder-Burgführer für Viertklässler – „Drei Fliegen mit einer Klappe geschlagen“*

**Sinsheim-Hilsbach.** (abc) Mit dem aktuellen Kinder-Burgführer der Burg Steinsberg hat der Abschlussjahrgang der Grundschule Hilsbach-Weiler ein besonderes Geschenk erhalten. Oberbürgermeister Jörg Albrecht überreichte die 28-seitige, vom Förderverein Burg Steinsberg herausgegebene Broschüre persönlich, wobei ihm zufolge die Viertklässler aller Grundschulen im Stadtgebiet rechtzeitig vor den Sommerferien ein Exemplar erhalten sollen.

Die Idee kam dem OB bei einem Gespräch mit dem Vorsitzenden des Fördervereins Burg Steinsberg, Heinz Frenz. „Dadurch schlagen wir praktisch drei Fliegen mit einer Klappe. Der Verein wird unterstützt, Heimatpflege und Bildung gefördert sowie der Jugend geholfen“, betonte Albrecht. Die dafür nötigen 700 Euro stammen aus dem Erlös der Aktion „Der Oberbürgermeister kocht“ – auch zur Freude der Initiatoren des Druckwerks.



„Lesen rockt!“ gilt auch für den Kinder-Burgführer der Burg Steinsberg. Die ersten Exemplare wurden in der Grundschule Hilsbach-Weiler übergeben. Foto: Alexander Becker.

„Der Burgführer ist als Alternative und Ergänzung zu unseren Kinderburgführungen gedacht, die wir besonders während des Burgfestes am 3. Oktober

immer wieder angeboten haben“, erklärte Frenz. Vorausgegangen waren etwa einjährige Planungen, wobei zunächst das Konzept des Burgführers festgelegt wur-

de. Im Mittelpunkt stehen dabei Samira und Moritz, die viel über die lange Burggeschichte wissen und den jungen Lesern bei der Erkundung einiges erklären können. „Unterstützt werden sie von Ritter Hugo, unserem Burgmaskottchen, der hilft, wenn ihr etwas nicht versteht“, erklärte der Vorsitzende des Fördervereins. Ihm zufolge ist im April die erste Auflage des Kinder-Burgführers erschienen. Deren 300 Exemplare waren schnell vergriffen, sodass die doppelte Menge nachgedruckt wurde. „Mit den Exemplaren der Viertklässler ist die Hälfte davon auch schon wieder weg“, sagt Frenz.

In Kürze wollen die Schüler die Burg mit Hilfe des Führers erkunden, kündigte Rektor Andreas Schell an. Wer selbst ein Exemplar des für Kinder ab acht Jahren vorgesehenen Werks erwerben möchte, kann dies für vier Euro pro Stück im Bücherland, der Buchhandlung Doll, dem Bürgerbüro oder dem Burgrestaurant tun.